



Boletín de Agricultores

Un boletín hecho especialmente para granjeros del Inland Empire!



En este boletín...

Obtenga información sobre el jardín en Cal State San Bernardino que está trabajando para abordar la inseguridad alimentaria, lea sobre oportunidades de financiamiento para agricultores y esté atento a los próximos talleres.



Coyote Garden

California State University San Bernardino



¡CSUSB Coyote Garden es un espacio verde en el campus dedicado a la producción sostenible de alimentos, compartiendo conocimientos de jardinería a través de talleres, siendo un espacio para oportunidades de voluntariado y brindando a los estudiantes productos frescos!



ANTES (2019)



DESPUES (2021)

El jardín se renovó en 2019 con la colaboración de varios socios en el campus. IERCD pudo proporcionar dos puestos de tiempo parcial enfocados en el alcance y mantenimiento del jardín en 2020. El Técnico Agrícola de la IERCD actualmente apoya el jardín CSUSB con asistencia técnica y en eventos del campus.



Se estima que 1/4 estudiantes en el sistema de la Universidad de California tienen inseguridad alimentaria, lo que significa que no tienen acceso confiable a una variedad de alimentos frescos y saludables. Sin una nutrición adecuada, los estudiantes pueden experimentar dificultades para tener éxito en las clases. ¡El jardín quiere ayudar a los estudiantes proporcionando productos frescos a cualquier persona que los necesite, así como también enseñándoles cómo cultivar alimentos!



El jardín implementa muchas técnicas para usar los recursos de la manera más eficiente posible. El riego por goteo se usa para obtener agua directamente en el suelo, también plantan hierbas tolerantes a la sequía como el romero, la hierba de limón y la lavanda, que prosperan en climas secos como el nuestro y atraen insectos benéficos como abejas y mariposas. No se utilizan pesticidas ni productos químicos tóxicos para controlar las malas hierbas o las plagas en el jardín.



OPORTUNIDADES DE FINANCIACIÓN

NRCS EQIP Programa (En curso)

El Programa de Incentivos para la Calidad Ambiental (EQIP, por sus siglas en inglés) del US Departamento de Agricultura brinda asistencia financiera y apoyo técnico a los productores agrícolas para abordar las preocupaciones sobre los recursos naturales y brindar beneficios ambientales. Estos incluyen la mejora de la calidad del agua y el aire, la mejora de la eficiencia del riego, la reducción de la erosión y la sedimentación del suelo y la creación o mejora del hábitat de la vida silvestre. EQIP es un programa de costos compartidos que ayuda a los productores agrícolas a mejorar y mantener los recursos naturales en sus operaciones al proporcionar asistencia financiera para implementar prácticas estructurales, vegetativas y de gestión. ¡Se aceptan solicitudes durante todo el año! Los productores deben tener registros agrícolas actualizados con la Agencia de Servicios Agrícolas y enviar una solicitud de programa completa a NRCS para ser considerados para asistencia financiera a través de EQIP. Los propietarios interesados deben comunicarse con su oficina local de NRCS para obtener más información.

Phuong Woolery, Conservacionista del Distrito de Redlands

Correo: Phuong.Woolery2@usda.gov

Oficina: (909) 283-7782

Celular: (661) 788-9339



CUSP Subvención de alivio de sequía (7/15/23)

Gracias al financiamiento del Programa de Productores Pequeños y Desatendidos (CUSP, por sus siglas en inglés) de CDFA, CARCD continuará con las subvenciones directas para el alivio de la sequía del productor con una segunda ronda de solicitudes y financiamiento. Para la segunda ronda de solicitudes, se dispondrá de \$250,000 adicionales para su desembolso. Las solicitudes se abren el 15 de Abril y se aceptarán hasta el 15 de Julio de 2023. Visite la **[página web de CUSP](#)** para obtener más información.

SEMINARIOS: PRODUCTORES DE CÍTRICOS

Calendario de Seminarios (Junio 6 – Junio 27)

Martes, Junio 6, 2023, a las 10:00AM:

La densidad de árboles y la poda afectan el número de frutos, el tamaño, la calidad y la madurez de las naranjas Navel

Martes, Junio 13, 2023, a las 10:00AM:

Actualización sobre la sarna del naranja dulce y las estrategias integradas de precosecha y poscosecha para el manejo de la descomposición

Martes, Junio 20, 2023, a las 10:00AM:

Investigación de Variedades y Portainjertos de Limón para California

Martes, Junio 27, 2023, a las 10:00AM:

Disponibilidad de agua de California y estrategias de eficiencia de agua para cultivos

Siga este enlace para la agenda y para registrarse:

tinyurl.com/crbwebinars2023



La Junta de Investigación de Cítricos (CRB) se complace en anunciar el regreso de la Serie de seminarios web educativos para productores de cítricos de 2023. CRB llevará a cabo cuatro seminarios web de una hora programados para los días 6, 13, 20 y 27 de Junio. Cada seminario web destacará investigaciones valiosas y debates prácticos para los productores.

Hasta el 19 de Mayo de 2023, se confirmó que un total de 247 árboles de cítricos residenciales dieron positivo para HLB en el condado de San Bernardino. Se siguen encontrando nuevas detecciones de árboles de HLB en las ciudades de Ontario. **Mapas de cuarentena HLB** se puede encontrar en el sitio web de Citrus Insider. Al mover cítricos desde, hacia o dentro de una cuarentena HLB, revise la **Protocolos regulatorios HLB y ACP** y contactar **San Bernardino Agricultura/Pesos y Medidas** presentar los formularios de mitigación requeridos. Si necesita una referencia para el control de plagas o la eliminación de árboles, comuníquese con Sandra Zwaal en szwaal2@gmail.com.

PRÓXIMOS EVENTOS

Cuidado del Suelo y Manejo de Plagas

Sábado, Junio 17, 2023, a las 11AM:

Aprenda cómo mantener un suelo saludable y reducir el uso de productos químicos nocivos en su jardín. ¡No pierda esta oportunidad de cultivar un jardín próspero mientras cuida nuestro medio ambiente! Plantas de Lavanda gratis para los asistentes.

**Alojado en el Centro García para las Artes
536 W 11th Street San Bernardino, CA 92410**



Conservar Tomates de Verano

Sábado Julio 22, 2023, Tiempo TBD:

¡Aprenda a conservar su cosecha de tomates siguiendo las pautas de seguridad alimentaria, para que pueda tener el sabor de los tomates de verano durante todo el año! Consulte el sitio web del Centro García y las cuentas de redes sociales para conocer la hora exacta y otros detalles del taller.

**Alojado en el Centro García para las Artes
536 W 11th Street San Bernardino, CA 92410**

